

CARAVANA COORDINADORA NACIONAL DE TRANSPORTES CA-9 SUR

Guatemala 8 de noviembre de 2022

Estimados asociados,

Por este medio nos permitimos informarles que, en seguimiento a la Caravana anunciada por la Coordinadora Nacional de Transportes para este martes 8 de noviembre de 2022, en donde participan unidades de transporte pesado de carga y de pasajeros con dirección a Ciudad de Guatemala, autoridades informan que actualmente se encuentra desplazándose en la CA-9 Sur, a la altura del km 20. Esta movilización ha provocado un tránsito lento en la ruta, afectando principalmente a los equipos de transporte que circulan de Puerto Quetzal hacia los centros logísticos de Villa Nueva y Guatemala.

Las rutas alternas recomendados por las autoridades son las siguientes:

- Carretera alterna VAS con dirección a la Calzada Atanasio Tzul.
- Bárcenas con dirección a Santa Lucía Milpas Altas para tomar ruta Interamericana.

Solicitamos trasladar este comunicado a sus departamentos de logística. Continuaremos monitoreando e informando estatus de la movilización.

Atentamente,
Gerencia de Competitividad

Fuente: PPROVIAL